

## Pide más señalización en la salida del IES El Bohío

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 24 de febrero de 2020, lunes

---



Un lector de este diario se ha dirigido a nuestro 'Buzón de los lectores' para denunciar la ausencia de un paso de cebra y de señales entre la acera del instituto de la cartagenera barriada de San Cristóbal y la gasolinera ubicada frente al Polígono Santa Ana.

---

*"Soy un padre de un alumno del instituto de El Bohío (calle Diego Muñoz Calvo) y espero a mi hijo (igual que muchos padres), tras acabar a diario sus clases en el centro, en la gasolinera situada frente Polígono Residencial Santa Ana. He observado que para que los estudiantes lleguen hasta la gasolinera tienen que cruzar la carretera que procede de Molino Derribao, la cual soporta muchísimo tráfico de coches y camiones, sin que exista algún paso normalizado de peatones o señal vertical que advierta a los conductores de la presencia de*

## Pide más señalización en la salida del IES El Bohío

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 24 de febrero de 2020, lunes

---

*menores. He sido testigo de roces leves a los jóvenes por cruzar y vehículos que no dejan pasar ya que se forma muchas retenciones y todos quieren pasar rápido. Considero que es un punto muy peligroso para los peatones y espero que actúen nuestra autoridades".*

Es el texto remitido sobre esa carencia de paso para los viandantes en un lateral del centro.

---

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': [cartagenadeley@gmail.com](mailto:cartagenadeley@gmail.com)

*Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados*

